

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dalam era digital yang terus berkembang, teknologi informasi memainkan peran penting dalam meningkatkan efisiensi dan produktivitas di berbagai sektor bisnis. Salah satu aspek penting dalam pengelolaan bisnis adalah manajemen sumber daya manusia, khususnya dalam hal penggajian pegawai. Proses penggajian yang manual sering kali rentan terhadap kesalahan dan memakan waktu yang cukup lama. Oleh karena itu, implementasi sistem informasi penggajian pegawai berbasis *Web* menjadi sebuah solusi yang relevan dan penting.

Dikutip dari (<https://kbbi.Web.id/penggajian>), Pengertian Penggajian menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI) adalah suatu proses atau cara yang melibatkan pembuatan pembayaran gaji, termasuk upah dan berbagai bentuk imbalan lainnya, kepada pegawai atau pekerja dalam suatu organisasi atau perusahaan. Proses penggajian ini melibatkan perhitungan terhadap berbagai faktor seperti jam kerja, tunjangan, dan potongan untuk memastikan pembayaran sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Roemah Konveksi adalah sebuah perusahaan yang bergerak di bidang industri garmen dan konveksi. Sebagai perusahaan yang memiliki banyak pegawai, Roemah Konveksi perlu mengelola penggajian pegawai dengan baik dan efisien. Selama ini sistem penggajian pada Roemah Konveksi masih menggunakan proses manual dan membutuhkan waktu yang cukup panjang sehingga hal ini beresiko menyebabkan terjadinya kesalahan kesalahan dalam proses penggajian pegawai yang dapat menyebabkan implementasi menjadi rumit dan rentan terjadi (*human error*), serta ketidaksesuaian dalam menghitung gaji dan laporan gaji karyawan kurang akurat. Hingga saat ini permasalahan terkait proses penggajian pada Roemah Konveksi adalah penggunaan perhitungan gaji secara manual menggunakan kalkulator.

Dengan adanya permasalahan tersebut, maka akan dirancang sebuah sistem informasi penggajian berbasis *Web*. Sistem Informasi Penggajian yang

dibuat dengan tujuan dapat meminimalisir kesalahan dan mempercepat proses penggajian roemah konveksi. Sehingga Roemah Konveksi dapat meningkatkan efisiensi, akurasi dan kecepatan dalam proses penggajian pegawai.

1.2 Tujuan

Tujuan dari tugas akhir ini adalah menghasilkan Sistem Informasi tentang Penggajian Pegawai Roemah Konveksi berbasis *Web*.

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka masalah yang dibahas dapat dirumuskan yaitu Bagaimana merancang sekaligus membangun Sistem Informasi Penggajian pegawai pada Roemah Konveksi berbasis *Website* ?

1.4 Batasan Masalah

Berdasarkan uraian masalah yang telah dirumuskan dapat membatasi jangkauan permasalahan yang akan dibahas sebagai berikut :

1. Aplikasi ini membahas tentang sistem informasi pengajian Roemah Konveksi berbasis *Web* dengan fitur pencatatan data jabatan berupa gaji pokok, tunjangan makan dan transportasi serta potongan kehadiran, pegawai serta gaji pegawai, dan laporan penggajian.
2. Pengguna dalam sistem informasi ini adalah Bagian Keuangan, Pegawai dan Pemilik.
3. Bahasa pemrograman yang digunakan dalam sistem ini adalah *PHP* dengan menggunakan *framework Bootstrap*, dan untuk menyimpan segala data pada sistem ini menggunakan *database MariaDB/ MySQL*.